
 

 

 
 
 
INTERPELLANZA DEL 14.9.2023 DEL GRUPPO IL CENTRO CONCERNENTE IL PROGETTO 
DI AMPLIAMENTO DELLA SCUOLA DELL’INFANZIA 
 
RISPOSTA DEL MUNICIPIO DEL 20.11.2023 
 
Gentili consigliere e consiglieri comunali, 
 
Il Municipio, tramite la Capo dicastero Erika Scarpitta Bonù, ha aggiornato il Consiglio comunale 
sullo stato della progettazione dell’ampliamento della scuola dell’infanzia in occasione della 
precedente seduta del 12 giugno 2023 a seguito dell’interpellanza presentata dal Gruppo Vivi 
Agno. I motivi dei ritardi erano già stati presentati e spiegati in quella occasione. 
A distanza di 5 mesi il Municipio non è ancora in grado di sottoporre al Consiglio comunale e alle 
sue commissioni il preventivo aggiornato e dettagliato dei costi dell’opera. 
Ribadiamo che l’intenzione del Municipio è quella di rivalutare con il Consiglio comunale l’intera 
opera, sulla base delle modifiche di progetto resesi necessarie dal 2019 a oggi e 
dell’accertamento dei costi previsti, a seguito dei rincari che hanno interessato le materie prime 
per le costruzioni. 
Il Municipio ha richiesto un ulteriore incontro con i progettisti previsto il 27 novembre 2023 al fine 
di poter verificare se si dispone di un quadro sufficientemente completo con tutte le informazioni 
necessarie per permettere al Municipio stesso, alle Commissioni e al Consiglio comunale di poter 
riesaminare il progetto e il relativo credito. 
Appena possibile il Municipio riferirà in merito alle Commissioni e al Consiglio comunale. 
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Agno, 20 novembre 2023 
 
 
 
       


